EXPTE D- 2586 124-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Hires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES,

DECLARA

De Interés Legislativo la "Carrera de los 100 años", a realizarse el 1° de septiembre del corriente año en la ciudad de Trenque Lauquen.

VALENTIN MIRANDA Diputado H.C.D. Provincia Buenos Aires

EXPTE. D. 2586 124-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Hires

FUNDAMENTOS

La presente iniciativa tiene por objeto que este cuerpo otorgue reconocimiento a la "Carrera de los 100 años", a realizarse el 1° de septiembre del corriente, en el marco de los festejos del 100° aniversario del Club Ciclista de la ciudad de Trenque Lauquen.

El pasado 9 de julio el Club Ciclista de Trenque Lauquen cumplió su 100° aniversario.

En 1924, en la carpintería de Carabelli y Zelasqui, ubicada en la calle Belgrano, comenzaba la historia de esta notable institución.

La misma sería presidida en su primer período por don José Zelasqui, comenzando sus competencias en el Parque Municipal y luego en carreras callejeras.

En aquella época, el entusiasmo de la población por el ciclismo era creciente y constante, por lo cual el club consideró avanzar en la adquisición de un espacio propio, obteniendo así la manzana que hoy delimita con el acceso García Salinas, y las calles Arrastúa, San Martín y Pincén, donde se construiría el primer circuito de tierra.

Con el correr de los años, debido a un gran esfuerzo de todos los integrantes del Club, se concretaría el pavimentado del circuito.

Trenque Lauquen lucia el privilegio de poseer uno de los escasos velódromos de hormigón del país, siendo el tercero más importante de la geografía nacional para esa época.

Con un festival desarrollado los días 18 y 19 de diciembre de 1955, y con la participación de los mejores pedalistas argentinos, el óvalo de cemento quedaba formalmente inaugurado.

EXPTE. D- 7586 124-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Hires

En los años siguientes se disputaron allí, cinco campeonatos nacionales – 1956, 1960, 1965, 1972 y 1998 – además del provincial de 1997 y un juvenil.

En el circuito compitieron grandes campeones como Ernesto Contreras, Octavio Dasan, Jorge Batiz, Sebastián Cancio, Edgardo Simons, entre otros.

Además de las actividades estrictamente ligadas al mundo del ciclismo, el Club incursionó en otras de carácter social, como la organización de concurridos "bailes" que se desarrollaban en el centro del circuito.

La historia del Club Ciclista de Trenque Lauquen se escribió debido a grandes nombres que lo hicieron posible, ya sean dirigentes y/o ciclistas: Zelasqui, Marchesi, Mestre, Villani, Garbarino, Pagani, Mirabelli, "Choni" Distacio; Voragini, "Cuete" Cheylat; Reina, "Pistón" Diez, "Corto" Ciotti, Mapelli, y Saragüeta. Entre las generaciones posteriores; Miraz, Gallo, Amicone, González, Reyes, Marco y Javier Lobosco, Forte, Colón, Cueli, Torres, Federico Voragini, "Talacho" Coria, "Tato" Navarro, Agrazar, Loza, "Cosi" Giménez, "Beto" Garabito, Juval Ríos, Paladino – algunos de ellos campeones argentinos en diversas categorías – y mujeres de este deporte como Agustina Cepeda y Martina Navarro.

Como contracara, durante el año 1999 la institución afrontaría su momento más duro, cuando acuciados por deudas y perjudicados materialmente por los daños ocasionados por las inundaciones de años atrás, deberían vender la pista de la calle García Salinas.

Con lo recaudado, y en acuerdos con la Municipalidad, lograron construir su velódromo actual.

El nuevo circuito de 600 metros, inaugurado el 12 de septiembre de 1999, hoy se erige dentro del Polideportivo Municipal, y en el mismo lugar quedó habilitada la sede el 18 de abril de 2004.

-APIE.D. 2586/24-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Hires

En la actualidad, el Club lleva adelante y planifica carreras de variados estilos; Rural Bike, Mixta en dos etapas, y de manera mensual (desde septiembre a abril), competencias en el circuito con la modalidad de ciclismo convencional.

En ese marco, y como parte de la celebración del centenario de la institución, se realizará el día 1° de septiembre del corriente año, la carrera de Rural Bike con categorías para Damas y Caballeros, de 80 y 40 kilómetros, contando con grandes premios.

Por todo lo expuesto, con el objeto de reconocer y destacar la relevancia del Club Ciclista de Trenque Lauquen, y del evento en cuestión, en el desarrollo del ciclismo local y zonal, solicito a los Sres. Legisladores tengan a bien acompañar con su voto la presente iniciativa.

VALENTIN MIRANDA Dipulado H.C.D. Provincia Buenos Aires